
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0735/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
Pläne für den früheren Atombunker Barbarossaring (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

- War dieser Schutzraum bis zum Umzug der Feuerwache in einem nutzbaren Zustand? 
 

Ja. 
 
 

- Sind der Verwaltung die Pläne des Investors für diesen Schutzraum bekannt? 
 

Nein. 
 
 

- Verfügt auch die neue Feuerwache an der Rheinallee über einen Schutzraum gegen be-
stimmte Gefahren? 
 
Nein. 
 
In diesem Zusammenhang wird angemerkt, dass die Bundesregierung 2007 entschie-
den hat, den öffentlichen Schutzraumbau flächendeckend aufzugeben und vorhandene 
Schutzräume sukzessive rückabzuwickeln. Auch Hausschutzräume wurden entwidmet 
und konnten somit einer anderen Nutzung zugeführt werden.  
 

 
 
 
Mainz, 18.05.2016 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 


